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Это зрелище в минувшую пятницу можно было 
наблюдать возле монумента «Европа-Азия» близ 
Первоуральска. Доселе такого массового пере-
лета на воздушных шарах через границы, пусть 
и символические, еще не было.

Организовали аэрошоу участники ежегодного международ-
ного фестиваля воздухоплавания «Небесная ярмарка». Этот 
фестиваль зародился 12 лет назад в Кунгуре, но с тех пор его 
география существенно расширилась. Так, нынче в нем приняли 
участие более 20 воздухоплавателей не только из России, но 
из Латвии, Германии, Франции и Японии. Японцы, кстати, при-
соединились к «Ярмарке» впервые, и один из них по итогам 
соревнований, прошедших в рамках фестиваля, сразу завоевал 
первое место. Среди россиян же в числе воздухоплавателей, 
совершивших перелет из одной части света в другую, оказался 
екатеринбуржец Иван Маевский.

Стоит отметить, что интернациональный состав нынешнего 
фестиваля был отнюдь не случайным. Как раз наоборот. По сло-
вам организаторов праздника, главной целью этого «символи-
ческого перелета дружбы» было объединение различных сторон 
света, Европы и Азии. Ну а кроме объединения такой перелет 
позволил воздухоплавателям из «Ярмарки» претендовать на 
строчку в книге рекордов Гиннеса. Как участникам самого мас-
сового и интернационального перелета на аэростатах из одной 
страны света в другую. К слову, на счету «Небесной ярмарки» 
один рекорд уже имеется. И установлен он был в 2006 году на 
том же месте. Правда, тогда через границу между Европой и 
Азией перелетели всего два воздушных шара.

Чтобы рекордно-символический полет состоялся, тепловые 
аэростаты были транспортом доставлены к монументу «Ев-

В ПерВоуральске устаноВили рекорд Гиннеса
Через границу европы и азии перелетели 22 аэростата

ропа-Азия» из Прикамья. Запуск 22 шаров в небо проходил 
поочередно – по четыре с правой и левой стороны стелы и 
по два - с поляны в лесу. Длился полет недолго, так как перед 
участниками стояла задача лишь пересечь символическую 
границу. Так что шары опустились на землю вскоре после 
подъема. За непродолжительным, но зрелищным действом 
внимательно наблюдали члены жюри международной авиа-
ционной федерации. Они зафиксировали факт и результат 
перелета. Так что теперь воздухоплавателям осталось лишь 
подготовить соответствующие документы для специальной 
комиссии книги рекордов Гиннеса.

Ирина Коновалова
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Это далеко не единственные 
претензии ведомства Гали-
ны Кулаченко к руководству 
Первоуральска. Помимо соб-
ственных завышенных трат, 
горадминистрация оплачива-
ла подрядчикам завышенные 
объемы работ, и даже невы-
полненные работы по капи-
тальному ремонту зданий му-

Жить - хорошо!
Первоуральские чиновники потратили на себя любимых больше, 

чем им разрешено
Администрация Первоуральска, возглавляе-

мая Юрием Переверзевым, обвиняется в несо-
размерных бюджетных тратах. Свердловское 
министерство финансов проверило, как муници-
палитет расходовал средства, выделяемые ему 
из казны в 2011 и 2012 годах. Выводы оказались 
неутешительными. Из короткого заключения 
ведомства, распространенного региональными 
информагентствами, следует, что расходы на 
содержание органов местного самоуправления 
превысили норматив, утвержденный постанов-
лением областного правительства. Правда, ка-
ков масштаб злоупотреблений — в документе не 
уточняется.

ниципальных образователь-
ных учреждений. Скрываться 
за такими формулировками 
может все что угодно — от 
простой халатности до работы 
с «карманными» подрядчика-
ми и схем по уводу бюджетных 
средств, сообщает Ура.ру.

Свердловский минфин от 
конкретных выводов пока 

воздержался, да и не ему де-
лать такие заключения. Юрию 
Переверзеву вынесено лишь 
предупреждение о ненадле-
жащем исполнении бюджет-
ного процесса. Материалы 
проверки направлены сверд-
ловскому премьеру Денису 

Паслеру, копия — в областную 
прокуратуру. Стоит отметить, 
что надзорное ведомство 
более полугода пытается до-
биться отставки первоураль-
ского градоначальника.

На этой неделе официальный сайт 
екатеринбургского отделения «Яблоко» 
разместил информацию о том, что партия 
определилась со списком кандидатов в 
депутаты екатеринбургской городской 
думы. Вторым в списке значится некто 
Антон Кропотин 1984 года рождения. В 
Первоуральске молодого человека хоро-
шо знают по двум избирательным кампа-
ниям. По неофициальной информации, 
во время внеочередных выборов мэра 
Первоуральска он шел спарринг-партне-
ром выдвиженца КПРФ Юрия Переверзе-
ва. Сам при этом фигурировал как «само-
выдвиженец». «Проходные» кандидаты 
часто берут себе в спарринг-партнеры 
«непроходных» для того, чтобы в случае 
отказа остальных кандидатов от участия 
в выборах эти выборы не были отменены 
по причине безальтернативности.

Когда предвыборный расклад стал 
ясен и спарринг-партнер стал не нужен, 
Кропотин из участия в гонке выбыл, не 
предоставив документы в избирком.

Прошлой осенью бывший самовыдви-

ЯблоЧнаЯ Поросль
Человек Переверзева пойдет вторым в списке 
партии «Яблоко» в екатеринбургскую гордуму

женец сильно «позеленел» и пытался бал-
лотироваться в Первоуральскую гордуму 
от партии «Яблоко».

Но ему было отказано в регистрации, 
потому что он предоставил неполные 
данные, в том числе и о доходах.

С доходами - вообще вопрос мутный. 
В то время, когда он шел спарринг-пар-
тнером Переверзева, он фигурировал в 
документах как простой менеджер одной 
из екатеринбургских фирм, торгующих 
кабелем. Однако прошлой осенью во всех 
пиар-публикациях он фигурировал как 
предприниматель. В действительности 
Кропотин зарегистрирован как индиви-
дуальный предприниматель и директор 
ООО «УУ Наш дом», которое выступает 
как управляющая компания в ЖКХ и за-
нимается операциями с недвижимостью.

Но большинство экспертов считают, 
что бизнес этот мизерный, и все пиар-
акции Кропотин проводит при поддержке 
ближайшего сподвижника Переверзева 
Виталия Листраткина. На проперевер-
зевских ресурсах «Интерра-ТВ» и «Город-

ские вести» неоднократно размещались 
репортажи о благотворительных акциях 
Антона Кропотина.

Антон Кропотин является членом про-
переверзевского общественного движе-
ния «Первоуральцы», созданного по ини-
циативе Виталия Листраткина.  Он также 
является членом общественного совета 
при главе города Юрии Переверзеве, а 
в данный совет людей градоначальник, 
по его словам, отбирал лично. Надо 
учитывать также, что после того как ли-
дера регионального отделения «Яблоко» 
Максима Петлина осудили за вымогатель-
ство, бразды правления в региональном 
«Яблоке» взял Виталий Листраткин. Соот-
ветственно поменялся и главный спонсор 
отделения. Блоггеры в интернете до сих 
пор обсуждают тему того, что при Петлине 
финансовую помощь яблочникам якобы 
оказывал коммунист Коньков, а теперь 
беспартийный Листраткин.

Эксперты едины во мнении: поход 
ставленников Переверзева на выборы 
в Екатеринбург и Полевской – это ре-
зультат полного фиаско его политики в 
Первоуральске.

По их мнению Переверзев и Листрат-
кин ищут другие площадки, где можно 
«зацепиться за административный ре-
сурс» и с помощью его развивать свой 
бизнес.

Анатолий Гусев
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Еще в самом начале года вдруг вы-
яснилось, что информация о публичных 
слушаниях опубликована в муниципаль-
ной газете не полностью. Несколько слов 
пропали. Газета, как известно, жестко 
контролируется лично главой города 
Юрием Переверзевым. «Стрелочницей» 
назначили верстальщицу и обвинили ее 
«в потере слов». Пользуясь этим пред-
логом, сторонники мэра подали в суд, 
требуя признать публичные слушания 
недействительными. Но суды проиграли. 

В марте возникло еще одно препят-
ствие. Итоги публичных слушаний долж-
ны были утвердить на своем заседании 
депутаты первоуральской Гордумы. При-
чем важно было, чтобы проголосовали 
все без исключения сторонники введения 
двуглавой системы управления. Однако  
именно в этот день за несколько минут 
до голосования в подъезде собственного 
дома оказался избит депутат Александр 
Цедилкин. Рассмотрение было пере-
несено.

В конце концов депутаты все же собра-
лись и изменения в Устав приняли. В ответ 
мэр подключил политиков-тяжеловесов, 
в частности известный первоуральский 
олигарх Николай Езерский требовал от 
депутата Гордумы Дениса Ярина отка-
заться от голосования. А когда тот не со-

Писал и плакал?
Глава города подписал изменения в устав города
История с введением в Первоуральске изменений в городской 

Устав, кажется, близится к своему завершению. А началась она 
в конце января этого года - в Первоуральске прошли публичные 
слушания, на которых большинство присутствовавших горожан 
одобрили инициативу введения двуглавой системы управления. 
В первую очередь ее рассматривали как средство выхода города 
из многолетнего политического кризиса. Однако у инициативы 
были и противники. В первую очередь глава города Юрий Пере-
верзев. И дело застопорилось. Возникло сначала одно препят-
ствие, потом второе, а потом - третье…

гласился – добился исключения Ярина из 
КПРФ. Мощное давление производилось 
и на других депутатов. Однако народные 
избранники выдержали даже давление 
олигарха и проголосовали.

Но Переверзев и тут нашел лазейку – он 
отказался решение Гордумы публиковать 
в муниципальной газете. Суд признал 
эти действия незаконными, но, чтобы 
подстраховаться, депутаты учредили 
собственное СМИ. Переверзеву снова 
пришлось изобретать…

Последним доводом Переверзева 
оставался отказ от подписи, мотивиро-
ванный «многочисленными стилистиче-
скими ошибками в тексте решения».  А 
для того чтобы новый измененный Устав 
вступил в силу – он должен быть подписан 
мэром и утвержден в минюсте. Опять 
начались суды. Сначала подписать до-
кумент обязал Переверзева городской 
суд, а совсем недавно и областной.

Сейчас, когда становятся яснее дела, 
которые проворачивали чиновники 
мэрии при ремонтах и реконструкциях 
образовательных учреждений, когда 
стала очевидна ситуация с заводом по 
переработке ТБО, когда перестали быть 
секретом манипуляции с земельными 
участками и приватизацией муниципаль-
ных площадей, становится и все более 

Инициативная группа общественного дви-
жения «Билимбаевцы» официально уведомила 
первоуральскую территориальную избиратель-
ную комиссию о начале подготовки к референ-
думу по отделению Билимбая от Первоуральска.

Как заявил «НеГ» лидер общественного движения Александр 
Гильденмайстер, сама процедура оформления и сбора необ-
ходимых для голосования документов достаточно сложная, но 
активисты убеждены, что справиться с этим им под силу. На-
помним, что поводом для такого шага послужило многолетнее 
бездействие местных властей в решении наболевших проблем 

очевидным, зачем мэр нарушал закон и 
затягивал процесс принятия изменений. 

Однако в минувший понедельник стало 
известно, что глава города Юрий Пере-
верзев частично выполнил требование 
Областного суда Свердловской области 
и подписал решение Первоуральской 
городской Думы за № 41 от 11 апреля 
2013 года «О внесении изменений в Устав 
городского округа Первоуральск».

Юрий Переверзев решил, видимо, не 
дотягивать до «уголовки»,  и частично вы-
полнил судебное предписание: подписал 
решение по внесению изменений в Устав. 
В срок до 10 июля, чтобы исполнить вто-
рую часть решения суда, мэр должен был 
отправить Устав в министерство юстиции 
для регистрации. Остается надеяться, 
что пакет документов, необходимых для 
регистрации Устава, все же отправлен 
в данное ведомство в полном объеме и 
в установленные судебным  решением 
сроки.

а тем Временем…
«билимбаевцы» подали на 
развод! поселка. 

Р а з р е -
ш е н и е 
н а  с б о р 
подписей 
з а  п р о -
ведение 
референ-
дума по отделению Билимбая избирком выдаст инициативной 
группе после того, как депутаты городской Думы проголосуют 
за то, что поднимаемый вопрос относится к вопросам местного 
значения. Не исключено, что это решение может быть принято 
уже на ближайшем заседании Думы.

Анатолий Гусев
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у нас - пивоварка?!  
По словам жильцов, они в тот же день, 

когда во дворе появились работники 
компании «Юнифуд», вызвали полицию 
и репортеров одного из городских теле-
каналов. 

- Полицейские приехали, но ничего не 
предприняли, сказали только: «Здесь 
будет пивоварка», - говорит Нина Тюле-
нева. – Понятно стало, зачем в пристрой 
привезли 20 емкостей. Телеканал снял 
сюжет, но это мало что изменило. Тогда 
мы быстро собрали подписи жильцов 
нашего дома и напрямую отправили Хол-
манских (полномочный представитель 
президента РФ в УрФО – ред.).  

Всего под коллективным обращением 
к полпреду подписалось 67 жителей. 

не дали Варить ПиВо Под окнами 
Все началось с того, что компания ООО «Юнифуд» облюбова-

ла нежилое помещение в цокольном этаже дома на Береговой, 
26. «Они начали въезжать в начале августа, как к себе домой, 
- рассказывает жительница дома Нина Тюленева. - Завозили в 
пристрой (раньше там располагалось ЖКО - ред.) пивные емко-
сти. А вытяжные трубы выходят прямо на окна первого этажа». 
Неизвестно, чем бы все кончилось, но жители не растерялись, 
и совсем скоро пришла очередь предпринимателей хвататься 
за голову.  

Обращение не стали отправлять по по-
чте, а на машине отвезли в Екатеринбург.  

Победная бумага
Игорь Холманских направил обраще-

ние возмущенных жильцов в областную 
прокуратуру, а областная, разобрав-
шись, встала на сторону жильцов. 

Оказалось, что со-
гласно пункту 4.10 
СНиП 31-01-2003 
«Здание жилые 
м н о г о к в а р т и р -
ные» (утвержден 

приказом № 778 Минрегиона РФ от 24 
декабря прошлого года) в подвальном, 
цокольном, первом и втором этажах жи-
лого здания «допускается размещение 
встроенных и встроенных-пристроенных 
помещений общественного назначения, 
за исключением объектов, оказывающих 
вредное воздействие на человека. В 
указанных местах не допускается раз-
мещать производственные помещения».        

Конечно же, «пивоварка» не библи-
отека, и нарушение закона 
налицо. Областная прокура-
тура постановила, что про-
изводство пива по адресу 
Береговая, 26 – недопустимо. 

Документ, подписанный на-
чальником отдела по надзору 
за соблюдением федераль-
ного законодательства, прав 
и свобод граждан, юристом 1 
класса А. А. Гетманчуком, при-
шел жителям дома по почте в 
ноябре прошлого года. 

кто 
разрешил? 

Несмотря на то, что дирек-
тору ООО «Юнифуд» решение 
прокуратуры также поступило 
еще прошлой зимой, обо-
рудование несостоявшейся 
«пивоварки» он вывозить не 
спешил.      

- Вывезли оборудование 
только 2 июля, - говорит 
Нина Тюленева. – Я пошла 
мусор выносить. Смотрю, 
фура большая у дома вста-
ет. Парни молодые еле-еле 
на ремнях емкости выта-
скивают, в фуру грузят. На-

роду собралось! Все стоят, смотрят. Я 
пересчитала емкости, действительно, 
увезли все 20. 

Сейчас в нежилом пристрое остались 
только мусор да куча шлангов. Однако 
жители начеку почему у них во дворе 
появились залетные пивовары (ООО 
«Юнифуд» компания московская), кто-
то же дал им на это разрешение? Кто-то 
подписал документы?   

Павел Никифоров 
Фото автора  

Жильцы дома № 26 на ул. береговой отстояли свои права  

роспотребнадзор рассматривает устные обращения. 
тел. «горячей линии» 24-46-17 (с понедельника по четверг 
с 10 до 17 часов). В здании роспотребнадзора на Вайне-
ра, 4 действует консультационный центр по защите прав 
потребителей, тел. 66-85-04. 

В подвальном, цокольном, первом и втором этажах жи-
лого здания не разрешено размещать производственные 
помещения. только помещения общественного назначе-
ния, не оказывающие вредного воздействия на человека. 
(согласно пункту 4.10 сниП 31-01-2003 «Здание жилые 
многоквартирные» (утвержден приказом № 778 Минре-
гиона рФ от 24 декабря прошлого года).

В ы т я ж н ы е  т р у б ы 
пристроя выходят пря-
мо под окна квартир 
первого этажа
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Ранним утром 4 июня в ин-
фекционное отделение цен-
тральной больницы города 
Карпинска поступило 47 вос-
питанников местного детсада 
«Ладушки» в возрасте от 1,5 до 

6 лет, а также 16 сотрудников 
учреждения. На сегодняшний 
день 53 воспитанникам, 17 
сотрудникам и 2 детям сотруд-
ников детского сада поставлен 
диагноз «сальмонеллез».

са приготовления оказалось 
не единственным в детском 
саду. «На кухне и в бытовых 
помещениях сада «Ладушки» 
использовалась горячая вода 
из системы отопления. Детский 
сад не обеспечен механизи-
рованной доставкой горячей 
воды в пищеблок и другие по-
мещения…»

В этом году  в период с 25 
мая по 10 июня в ходе проверок 
оздоровительных лагерей было 
выявлено более 200 нарушений 
законодательства. 

В частности, прокуратурой 
Первоуральска обнаружены 
нарушения в части хранения 
продуктов без холодильника в 
оздоровительном лагере при 
школе №9.

Прокуратура Октябрьского 
района Екатеринбурга уста-
новила, что в детский лагерь 
«Каменный цветок» в поселке 
Таватуй хлеб привозили в ба-
гажнике легковой машины, при 
этом мучные изделия уже были 
просрочены. Кроме того, для 
приготовления еды использо-
вались грязные кастрюли. 

Артемовской городской про-
куратурой выявлено, что в 
школе №14 детей кормили 
заплесневелыми овощами. 
Кроме того, мясные и куриные 
продукты хранились в тепле, а 
не замораживались. 

В ходе проверки вынесено 
74 представления, более 140 
должностных лиц привлечено 
к административной и дисци-
плинарной ответственности. 
В суды направлено 19 исковых 
заявлений, кроме того, еще 20 
руководителей детских лагерей 
были предостережены о недо-
пустимости нарушения закона. 

как страшно Жить!
общестВо

В школе №9 Первоуральска хранили продукты без холодильника

По словам Риммы Бобиной, 
источником вспышки стали 
картофельные зразы с кури-
цей, в которые было добавлено 
сырое яйцо. Однако наруше-
ние технологического процес-

8 июля в рамках пресс-конференции «Реальная эпидситуация в детских 
лагерях Свердловской области» начальник отдела по надзору за ис-
полнением законов о несовершеннолетних прокуратуры Свердловской 
области Римма Бобина рассказала о нарушениях, выявленных во время 
проверок в детских оздоровительных лагерях. Напомним, массовые про-
верки оздоровительных лагерей начались после того, как в детском саду 
«Ладушки» города Карпинск Свердловской области произошло массовое 
отравление детей.

Во всех городах, где проводятся соот-
ветствующие наблюдения, средние за год 
концентрации бензапирена, формальде-
гида и диоксида азота были выше пре-
дельно допустимой концентрации (ПДК). 
Исключение составил Каменск-Уральский, 
где среднегодовая концентрация бенза-
пирена составила 0,9 ПДК. Кроме того, 
превысили ПДК: в Каменске-Уральском  - 

дышите реЖе
уровень загрязнения атмосферы в Первоуральске повысился

По сравнению с 2011 годом количество городов в Свердлов-
ской области с очень высоким уровнем загрязнения атмосферы 
возросло. В Екатеринбурге уровень повысился с «высокого» до 
«очень высокого», в Каменске-Уральском уровень загрязнения 
повысился с «повышенного» до «высокого». Об этом говорится 
в докладе об экологической ситуации в Свердловской области 
в 2012 году. 

среднегодовая концентрация взвешенных 
веществ и фторидов твердых, в Екатерин-
бурге — среднегодовая концентрация 
этилбензола. В Краснотурьинске средняя 
за год концентрация фенола достигла  
1 ПДК, в Екатеринбурге средняя за год кон-
центрация аммиака также достигла 1 ПДК. 

В 2012 году, по данным государственной 
наблюдательной сети, в городах Сверд-

ловской области наблюдался следующий 
уровень загрязнения атмосферы: в Екате-
ринбурге и Нижнем Тагиле — «очень высо-
кий», в Краснотурьинске, Первоуральске и 
в Каменске-Уральском — высокий уровень 
загрязнения атмосферы. 

Также в докладе отмечается, что «на 
территории области имеется 7 эколого-
радиогеохимических зон, характеризую-
щихся повышенным уровнем естественной 
радиоактивности, источником которой 
являются радиоактивные изотопы торий-
урановых семейств. Максимально высо-
ким и высоким радоновым потенциалом 
обладают Мурзинско-Камышевская, Сы-
сертская, Верхисетско-Свердловская, 
Центрально-Уральская и Тагильская 
радиоэкологические зоны».

«Свердловская область в настоящее 
время является и в обозримом будущем 
останется регионом с повышенной по-
тенциальной радиационной опасностью 
для населения и окружающей среды», — 
говорится в документе.

Сергей Зимин
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Вместо ПокосиВшеГосЯ креста  
на могиле директора 15-й школы и его жены-педагога бывшие выпускники установили памятники

Вениамин Топорищев умер в декабре 2007 года, пережив 
супругу на три года. И если на могиле Риммы Николаевны был 
установлен стараниями мужа металлический памятник, то на мо-
гиле 77-летнего бездетного старика остался стоять деревянный 
крест. «Со временем даты жизни и смерти стерлись, - рассказы-
вает ученица школы № 15 выпуска 1961 года Наталья Гончарова 
(Катаева). – Сам крест еле стоял. Так что решили мы, бывшие 
ученики, поставить на могиле бывшего нашего директора и его 
жены новые памятники». Деньги стали собирать в апреле, а  
6 июля на Талицком кладбище уже собрались у обновленных 
могил два десятка учеников «пятнадцатой» - выпуски 1959, 1961, 
1962, 1966 годов…        

самые искренние 
слова 

- Никто никого не обязывал, - гово-
рит Наталья Гончарова. – Давали, кто 
сколько мог, кто сто рублей, кто 5000. 
Очень помогли Василий Охулков, Татья-
на Илюкина. Многие откликнулись, не 
остались в стороне Юлия Кустова, Ольга 
Целовальникова, помог бывший ученик 
нашей школы депутат Законодательного 
собрания Ефим Гришпун. На открытие па-
мятников приехали выпускники из разных 
городов. Так, моя одноклассница приеха-
ла из Архангельска. Было сказано много 
искренних слов, идущих прямо из души.   

Помогали не только люди, но и орга-
низации. Так, фирма «Чистюля» вывезла 
с кладбища несколько машин мусора – 
рядом с могилой Вениамина Павловича 
со временем выросла свалка. 

Вся жизнь – школе 
Супруги Топорищевы приехали в Пер-

воуральск из Ревды. Вениамин Павлович 
преподавал историю, впрочем, как и его 
жена Римма Николаевна, затем стал ди-
ректором школы № 15. Римма Топорище-
ва впоследствии работала в школе № 35.  

- Ученики их любили, - вспоминает На-
талья Гончарова. – Вениамин Павлович 
хорошо играл в хоккей, футбол, вообще 
был отличным спортсменом, это сближа-
ло его с учениками. Римма Николаевна 
была классным руководителем у моей 
двоюродной сестры. Все, кто помнит этих 
людей, отзываются о них очень тепло и с 
большим уважением.     

В следующий раз выпускники школы 
№ 15 планируют собраться на могиле 
своего директора в день его смерти  -  
5 декабря. 

Путин отПраВил Черную метку
антипиратский закон президента вступит в силу с 1 августа этого года

Если все эти меры не при-
няты, то сведения о сайте 
направляются операторам 
связи, которые в течение 
суток должны ограничить 
доступ к ресурсу, в том числе 
к сайту или размещенной 
на нем информации. В слу-
чае, если суд впоследствии 
признает заблокированный 
контент законным, доступ 
к нему вновь может быть 
открыт. 

Сейчас в России досудеб-
ная блокировка интернет-
сайтов возможна, только 
если они содержат детскую 
порнографию, пропаган-
ду наркотиков, материалы 
о самоубийствах, персо-

нальные данные несовер-
шеннолетних, потерпевших 
от преступлений, а также 
фотографии и видеоролики 
с их участием. Провайдеры 
также обязаны блокиро-
вать доступ к информации, 
распространение которой 
запрещено судом — в эту 
категорию попадают, на-
пример, материалы экс-
тремистского характера. С 
1 ноября прошлого года в 
России действует единый 
реестр интернет-ресурсов, 
содержащих запрещенную 
информацию. 

Павел Никифоров 
Фото автора

Президент России Владимир Путин подписал закон о защите 

интеллектуальных прав в Интернете. Закон предусматривает, в 

том числе, возможность блокировки операторами интернет-ре-

сурсов, на которых незаконно размещены фильмы, в том числе 

кинофильмы, телефильмы или информация, необходимая для их 

получения. Основной механизм борьбы с пиратским контентом - 

это обеспечительные меры, принимаемые судом по заявлениям 

правообладателей. При наличии на сайте пиратской продукции 

в течение одного рабочего дня остинг-провайдер или владелец 

сайта должны проинформировать об этом обслуживаемого ими 

владельца ресурса, тот в течение одного дня обязан удалить 

информацию. Если этого не произошло, то ограничить доступ 

обязаны хостинг-провайдер или владелец не позднее истечения 

трех рабочих дней с момента получения уведомления от Роском-

надзора. 

Вениамин Топорищев с выпускниками 1979 года
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меЖду тем…
трасса екатеринбург - Пермь стала 
полосой препятствий для автомобилистов 
Первоуральска

Как сообщили в пресс-службе ГИБДД Свердловской области, работы 
ведутся на 346, 334, 325 километрах федеральной автодороги Екатерин-
бург - Пермь. Транспорт на данных участках движется по одной половине 
проезжей части, а на своротке на Первоуральск - по очереди. Там уста-
новлен «реверсивный» светофор.

В результате утром и вечером, а также в выходные на трассе образуются большие пробки. 
Водители и пассажиры изнывают в нагретых солнцем машинах. Многие объезжают заторы по 
обочинам, создавая дополнительные помехи для коллег по рулю, сообщает «Уралинформбюро».

Закончить ремонты планировалось лишь осенью 2013 года, однако ГИБДД рекомендовала 
дорожникам поторопиться. Было также предложено изменить режим работы светофора - утром 
зеленый горит дольше для машин, двигающихся в сторону Екатеринбурга, а вечером - в обрат-
ную. На двух других участках рекомендовано в часы пик пропускать транспорт в одну сторону 
по двум полосам - утром в уральскую столицу, вечером - в направлении Первоуральска.

Перво.ру

дефицит номероВ
Гаишники перебирают заначки, в 
которых остаются «красивые» таблички

В Свердловской области подходят к концу свободные регистрационные 
знаки. Гаишники начали перебирать заначки, в которых остаются «краси-
вые» автомобильные номера. 

Регистрационные подраз-
деления ГИБДД на Среднем 
Урале в ближайшее время 
останутся без государствен-
ных регистрационных знаков 
с кодом региона «96Rus». Эта 
серия начала выдаваться во-
дителям в 2006 году, когда 
закончились номера «66Rus», 
но и ее хватило всего на семь 
лет. Судя по табличкам, кото-
рые сейчас на руки получают 
автомобилисты при поста-
новке на учет транспортных 
средств, регион крайне нужда-
ется в знаках с кодом региона 
«166Rus» или «196Rus».

Городские форумы Екате-
ринбурга сегодня пестрят 
следующими сообщениями: 
«неделю назад на Чкалова 
получил «х4**ув» 96, знакомый 
– «х7**хо 96», «6 июля в Перво-
уральске получил Х***РУ96», 
«в субботу в облГАИ получили 
«у1**уу96», «Зарегил сегодня 
у7**уу ! Седьмая сотня на 
исходе. Очередь с утра огро-
менная!» (орфография автора 
– прим. НР). 

В Сети также появились 
фотографии автомобилей с 
«красивыми» номерами из 
последней серии – «Х***ХХ». 
Выходит, подмечают уральцы, 
уже в скором времени дей-
ствующие государственные 
регистрационные знаки за-
кончатся, на смену им должна 
прийти новая серия, в которой 
перед кодом региона добавит-
ся «единичка».

Однако в отделе пропаганды 
областного управления ГИБДД 
ничего конкретного на эту тему 
не озвучивают. «Когда закон-
чится серия 96, тогда и начнут 
выдавать номера с кодом 
региона 196», – такую фразу 
журналисты слышат в ведом-
стве уже несколько месяцев.

Пока же, рассказывают 
уральцы, гаишники разбирают 
«загашники». «Вот ведь гайцы! 
Вроде уже идет последняя 
серия «ХХХ», а они достают 
«УУУ», «ЕЕЕ», «ССС», «ТТТ» из 
заначки. Если бы вовремя дали 
196 (код региона), эти серии 
так бы и лежали в заначке за 

бабки (имеется в виду – про-
давались бы негласно за день-
ги – прим. НР)», – написал на 
городском форуме Е1 один из 
участников обсуждения. 

Следует отметить, что води-
тели одновременно продол-
жают жаловаться на очереди 
в подразделениях ГИБДД. 
Вот лишь одна из многочис-
ленных жалоб на форуме Е1: 
«На Чкалова сегодня давали 

«Х2**УВ96». Мужики, не ломи-
тесь туда! ТРИ часа простоял, 
чтобы снять с учета, а только 
сверку и успел сделать!».

Добавим, что ситуация с 
госномерами в других регио-
нах России еще напряженнее. 
Судя по информации из от-
крытых источников, дефицит 
регистрационных знаков в на-
стоящее время наблюдается 
в Москве и Московской обла-

сти, в Приморском и Красно-
дарском крае и в Башкирии. 
Здесь не решает проблему 
даже добавление «единички» 
перед кодом региона.

Острее всего проблема сто-
ит, конечно, в Москве: вначале 
здесь кончились номера на 
«77», «97» и «99», а теперь под-
ходят к концу регистрацион-
ные знаки серий «177», «197» 
и «199». Ранее местными вла-
стями было принято решение, 
что номера утилизированных 
машин становятся свободны-
ми и их вновь можно выдавать 
другим автомобилистам. Од-
нако это ситуацию не испра-
вило: старых номеров тоже не 
хватает, да и поиск и возврат 
их в оборот оказался весьма 
трудоемким процессом. 

Идея заменить первую циф-
ру на «двойку» оказалась не-
осуществимой: на номерных 
табличках нынешнего образца 
такой код региона не помеща-
ется. Но выход из ситуации 
нашелся: на место «единички» 
отлично встает «семерка». Та-
ким образом, новыми кодами 
Москвы должны стать числа 
«777», «797» и «799». Соответ-
ствующий проект приказа уже 
подготовлен в МВД.

Автомобилисты не сомне-
ваются, что среди любителей 
«красивых номеров» наиболее 
престижным будет считаться 
код «777». При этом водители 
подмечают, что, впрочем, еще 
не так давно это число ассоци-
ировалось с маркой дешевого 
портвейна, который в народе 
называли «три топора».

ИА «Новый регион»
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Жители Первоуральска и 
его окрестностей хорошо зна-
комы с сетью аптек «Живика», 
ведь в Первоуральске уже не-
сколько лет работают 4 аптеки 
«Живика», заслужившие до-
верие и признание жителей. 
Почти каждый знает, что фар-
мацевты «Живики» всегда по-
могут с выбором и подскажут 

открылась новая аптека
В Первоуральске открылась новая аптека «Живика». Это уже пятая аптека 

известной аптечной сети в нашем городе. Новая «Живика» находится  в 
очень удобном месте - на проспекте Космонавтов, 22, напротив ТЦ Марс.  
В честь  открытия каждый покупатель получает скидку на лекарства до 
10%.

наиболее эффективное и по-
могающее средство, обратят 
внимание на важные детали 
в инструкциях к препаратам, 
всегда доброжелательны и 
вежливы. 

Но самое главное, на пози-
тивном фоне высокого серви-
са - в аптеках «Живика» всегда 
низкие цены на лекарства.  

Одна упаковка препарата 
средней ценовой категории 
в «Живике» может быть де-
шевле на 50-70 рублей, чем в 
другой аптеке Первоуральска.   
Теперь низкие цены на лекар-
ства установлены и в новой 
аптеке на Космонавтов, 22, и 
более того, в честь открытия 
всем предоставляются до-

полнительные скидки до 10%.  
Высокое качество обслу-

живания и низкие цены – 
так работают все 104 аптеки 
«Живика» в Свердловской 
области, так будет и в новой 
аптеке в Первоуральске на 
Космонавтов, 22.   

Не болейте, но если это 
случилось, то за здоровьем 
приходите в «Живику». Гра-
мотная консультация фар-
мацевта и цены на лекарства 
со скидкой до 10% помогут 
сэкономить ваш бюджет и 
сделать результаты лечения 
эффективными и долговре-
менными. 

Новую аптеку можно заме-
тить уже издалека – она оформ-
лена большой вывеской и рас-
тяжками с текстом «Открылась 
новая аптека «Живика».

Внимание! В честь 
открытия скидки на 
лекарства до 10%! 

сравните цены и выберите 
новую аптеку «Живика» на 
проспекте космонавтов, 22 
(напротив тц марс), 

тел.: 62-64-62

8 июля в России в шестой раз отмечал-
ся День семьи, любви и верности. Однако 
в Первоуральске он прошел почти неза-
меченным. Но главное – сами семейные 
ценности, во славу которых праздник 
учрежден, актуальны для горожан.

Как сообщили «НеГ» в первоуральском 
отделе ЗАГС, в отличие от заграничного 
Дня всех влюбленных отечественный 
День семьи, любви и верности спроса у 
молодоженов не вызвал. Ни одна пара 
не захотела узаконить свои отношения 
8 июля. Хотя, возможно, выпади «семей-
ная» дата на выходной, а не на понедель-
ник, картина была бы иной. По крайней 
мере, накануне праздника всего за два 
дня – 5 и 6 июля – в Первоуральске по-
женились аж три десятка пар. 

Кстати, как отмечает руководитель 
первоуральского отдела ЗАГС Наталья 
Брылякова, в этом году число желающих 
создать семью в принципе увеличилось.

– Если за первое полугодие прошлого 
года мы зарегистрировали 481 брак, то 
нынче за тот же период – уже 502, – со-
общила Наталья Геннадьевна.

А вот разводы, сколь ни грустно, в 
День семьи, любви и верности в Перво-
уральске, напротив, имелись. Местное 
отделение ЗАГС не последовало примеру 

уЖ замуЖ неВтерПеЖ!
накануне дня семьи в Первоуральске 
поженились 30 пар

некоторых городов РФ, где  
8 июля отказались разводить 
желающих и просили их подо-
ждать хотя бы 24 часа.

– Какой смысл препятство-
вать людям, если они уже 
приняли соответствующее 
решение, прошли бракораз-
водный процесс, и им оста-
лось лишь оформить соответ-
ствующие бумаги? – говорит 
Н.Брылякова.

Между тем, за первое полу-
годие этого года расторгли 
брак 362 пары, что на шесть 
больше, чем за первое полуго-
дие-2012. Но даже при своем 
росте количество распавшихся 
нынче семей все равно не может кон-
курировать с количеством созданных. 
И, как отмечают в ЗАГСе, к концу лета 
разрыв между разводами и браками еще 
увеличится в пользу последних. Как из-
вестно, лето – это «брачный сезон». Так, 
например, уже к 8 июля под свадьбы были 
заняты все пятницы и субботы вплоть до 
середины августа. В то время как число 
разводов от сезона не зависит, то есть 
в летние месяцы их всплеска ждать не 
стоит. 

Возможно, преобладание свадеб над 
разводами связано в том числе с тем, 
что юных женихов и невест в последнее 
время стало значительно меньше. По 
словам Н.Брыляковой, средний возраст 
женщины, идущей под венец, увеличился 

до 25 лет, мужчины – до 30. То есть перво-
уральцы решают связать себя узами 
Гименея в более зрелые годы, когда это 
решение должно быть более обдуман-
ным. А значит, брак, по крайней мере в 
теории, имеет больше шансов на успех.

Что же касается плодов брачных со-
юзов, то есть детишек, за первое полу-
годие-2013 их появилось на свет 1148. 
А это, к сожалению, на 574 меньше, чем 
за аналогичный период прошлого года.

Наталия Конькова

Реклама
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Важно

ПанораМа

Первоуральск на третьем месте 
коммунального антирейтинга

Госжилинспекция свердловской области подвела ито-
ги деятельности управляющих организаций региона за  
II квартал 2013 года. увы, среди тех из них, кто допустил 
наибольшее количество нарушений, вновь отметились 
и первоуральские управляшки.

Причем если выстраивать антирейтинг по числу ком-
паний-нарушителей, обнаружившихся в каждом городе, 
Первоуральск оказывается на «почетном» третьем месте. 
Нас переплюнули только Екатеринбург – там насчитали 
семь недобросовестных компаний, и Нижний Тагил – на его 
территории таковых три. В Первоуральске же – всего на одну 
меньше. На сей раз «прославили» наш город ООО «Жилищная 
эксплуатационная компания» и ООО «Городская управляющая 
компания». Кстати, «ЖЭК», судя по всему, надежно пропи-
сался в «черном списке» коммунальных предприятий. Как 
уже писала «НеГ», он фигурировал в списке нарушителей, 
составленном областной ГЖИ, и по итогам I квартала 2013 
года. А вот «Городская управляющая компания» попала в 
антирейтинг этого года впервые.

Напомним, что оценка деятельности управляющих органи-
заций производится исходя из числа нарушений на 1000 кв. 
м. обслуживаемого жилищного фонда, а также из процента 
неисполненных предписаний Госжилинспекции Свердловской 
области.

день рождения город 
отметит 20 июля

В последние годы день города в Первоуральске был, 
пожалуй, самым мобильным праздником. сначала, на 
протяжении десятилетий, его отмечали летом, в «одном 
флаконе» с днем металлурга. но в 2005 году перенесли 
празднование на первый день зимы, мотивируя необ-
ходимостью соблюсти исторические реалии – началом 
жизни Первоуральска считается 1 декабря 1732 года. 

Но в 2011 году городская Дума вновь вернула праздник на 
третьи выходные июля, когда гуляют металлурги. Так что в 
прошлом году праздник опять проходил летом. Но нынче в 
свете напряженных отношений городской администрации и 
крупнейшего местного металлургического предприятия – ПНТЗ 
у многих возник вопрос: а не «разбегутся» ли значимые для 
Первоуральска дни календаря по новой? Однако, как сообщили 
«НеГ» в администрации города, все остается по-прежнему. Му-
ниципальный день рождения будет отмечаться 20 июля. Правда, 
какова будет программа праздника, редакции пока выяснить 
не удалось - когда верстался номер, она еще находилась на 
стадии уточнения.

Наталия Конькова

По условиям программы, 
размер выплаты должен со-
ставлять полный объем от 
первоначального взноса, но 
не более 20% от суммы ипо-
течного кредита с уровнем 
процентной ставки не более 
8,5%. На эти цели в бюджете 
области заложено 43 миллио-
на рублей. Таким образом пла-
нируется помочь в приобрете-
нии жилья не меньше, чем 258 
учителям. На сегодняшний 
день необходимые для этого 
документы приняты более чем 
от 60 педагогов, 53 из которых 
уже заключили трехстороннее 
соглашение с министерством 
и работодателем и получили 
свидетельства о праве на по-

местные уЧителЯ хотЯт Платить 
иПотеку самостоЯтельно?

Как известно, в Свердловской области дей-
ствует целевая программа по развитию образо-
вания, в рамках которой с начала этого года мо-
лодым педагогам из облбюджета возмещаются 
затраты на первоначальный взнос по ипотеч-
ным кредитам. Как сообщают в пресс-службе 
Правительства региона, недавно получил при-
читающуюся ему социальную выплату и с ее 
помощью приобрел квартиру в Екатеринбурге 
первый участник данной программы. Молодому 
педагогу из столицы Урала перечислена выпла-
та в размере 420 тысяч рублей, что составляет 
20% от суммы ипотечного кредита или 100% 
первоначального взноса.

лучение социальной выплаты 
за счет бюджетных средств 
для уплаты первоначального 
взноса при получении ипо-
течного кредита. Это учителя 
более чем из 15 разных горо-
дов региона.

А вот претендентов на вы-
плату из Первоуральска, по 
данным пресс-службы об-
ластного правительства, на 
данный момент нет. Впрочем, 
у местных педагогов еще 
есть возможность присо-
единиться к программе. Тем 
более, в ее условиях появи-
лись изменения, делающие 
получение выплаты еще бо-
лее доступным. Напомним, 
изначально право на данный 

вид финансовой помощи имели 
учителя в возрасте до 35 лет, 
проработавшие в школе не 
менее года и постоянно про-
живающие в муниципальном 
образовании Свердловской об-
ласти, на территории которого 
расположено образовательное 
учреждение, являющееся ос-
новным местом работы. Теперь 
же «географическое» условие 

упростили – педагогу доста-
точно проживать на террито-
рии Свердловской области. То 
есть иметь прописку он может 
в одном городе, а работать – в 
другом. Но желающим войти в 
программу стоит помнить, что 
региональное министерство 
образования будет принимать 
от них заявки лишь до 1 сентя-
бря 2013 года. 
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Взяли с поличным
По версии обвинения, первый раз 

ювелирный магазин «Золото» в Перво-
уральске Тарханов ограбил днем 26 де-
кабря прошлого года. Молодой человек 
приехал к магазину на собственных «жи-
гулях», зашел в зал и, разбив рукояткой 
пневматического пистолета витрину, 
забрал ювелирных украшений на сумму 
467 тысяч рублей. Лицо Тарханов за-
крыл вязаной шапочкой. В магазине 
были только два продавца и ни одного 
охранника.   

В феврале этого года Эдуард вновь 
наведался в магазин «Золото», теперь 
с подельником Ринатом Ибрагимовым. 
По версии обвинения, друзья в полдень 
зашли в торговый зал в медицинских 
масках и перчатках. Ибрагимов подошел 
в отдел приемки ювелирных изделий и 
направил через окошко дуло газового 
пистолета продавцу в лицо, потребовал 
изделия выдать. Продавец спорить не 
стала. Тем временем Тарханов, направив 
на двух продавцов газовый баллончик, 
открыл витрину ключом, который оста-
вался в замке. Эдуард стал левой рукой 
отработанным движением набивать 
«ювелиркой» полиэтиленовый пакет, но 
в это время в зале появились полицей-
ские, которые заранее знали о готовя-
щемся ограблении. Друзей отправили 
в СИЗО. Обвинение им было выдвинуто 
- «грабеж и разбой организованной 
группой с применением насилия в особо 
крупном размере».

Потрошитель 
ювелиров 

Согласно версии обвинения, Тарханов 
грабил магазины по всей области. И не 
по разу. В начале июня прошлого года он 
днем наведался в ювелирный магазин 
«Золото-585» в Каменске-Уральском. 
Дождавшись, когда в магазине не оста-
лось покупателей, Тарханов молотком 
разбил одну витрину, вынес украшений 

«золотой ВоЯЖ» ПрерВалсЯ 
В ПерВоуральске 
серийного грабителя взяли при ограблении магазина «золото» на пр. ильича 

Первоуральский городской суд, 10 июля, на  скамье подсуди-
мых - обвиняемые в грабеже и разбое Эдуард Тарханов и Ринат 
Ибрагимов. Молодые люди прячут глаза и требуют удалить 
прессу из зала суда. У парней шок. «Подняв ювелирки» почти на                        
700 тысяч в Каменске-Уральском, на 300 тысяч - в Дегтярске, на 
400 тысяч – в Первоуральске, джентльмены удачи остались ни с 
чем: решетки, конвой, тюремная пайка. Если их признают вино-
вными, то подобная «невезуха» затянется на несколько лет, а пар-
ни этого не хотят, по их словам, они если и виновны, то частично. 

на сумму 270 тысяч рублей. 
Лицо преступника скрывали кепка и 

черные очки, на руках были резиновые 
перчатки. Вернувшись на рейсовом 
автобусе в Екатеринбург, Эдуард сбыл 
награбленное.  

Через пару недель, по версии след-
ствия, Тарханов ограбил тот же магазин 
в Каменске-Уральском. Действовал 
дерзкий преступник по той же схеме. 
Отличия состояли лишь в том, что на 
дело он пошел вечером, разбил не одну 
витрину, а две, и не молотком, а камнем, 
который подобрал на улице, а домой 
возвращался на такси. В этот раз урон 
магазина составил 272 тысячи рублей.     

Перед каждым ограблением Эдуард 
знакомился с торговым залом, опре-
делял, где лежат украшения, сколько в 
зале продавцов, есть ли охрана и где она 
находится. Продавцы во всех случаях на-
жимали на тревожную кнопку, но группа 
немедленного реагирования охранных 
предприятий прибывала в момент, когда 
грабителя и след простыл.    

Иногда случались и осечки, так, Тар-
ханов разбил витрину в магазине «Но-
рис» в Каменске-Уральском, но забрать 
украшения помешал охранник. Правда, 
в день неудачного ограбления Эдуард 
горевал недолго: обчистил магазин 
«Узор» в том же городе на сумму 236 
тысяч рублей.   

В ноябре 2012 года Тарханов ограбил 
магазин «Миллениум» в Дегтярске. 
Ущерб составил 239 тысяч рублей.   

Все вернуть!  
Ни сами обвиняемые, ни их адвокаты 

оптимизма не теряют. 
- Моему подзащитному вменяется 

один эпизод, - говорит адвокат Ибраги-
мова Дмитрий Тиунов. – Мы не соглас-
ны с квалификацией, которую и будем 
оспаривать. Добиваться более мягкого 
состава преступления и с учетом этого 
назначения минимально возможного, 
с учетом смягчающих обстоятельств, 
наказания. Ибрагимов уже осужден в 
марте и сейчас отбывает наказание 
в колонии, понятно, что об условном 
сроке речь идти не может. Что касается 
компенсаций, ничего еще не выплачено. 
Иски заявлены… 

- Мы готовим иски о полном возме-
щении ущерба, - говорит представитель 
сети магазинов «Золото-585». – Воз-
можно, продавцы подадут еще на воз-
мещение морального ущерба. 

Павел Никифоров  Фото автора            
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- У нас есть все шансы 
завоевать «золото» чем-
пионата, - считает тренер 
команды Евгений Федотов. 
– Сейчас у нас игры на выез-
де в Асбесте, Полевском. На 
своем поле сыграем только 
во втором круге чемпиона-
та, уже в августе. Из 11 игр 

«динур» нацелен на «золото»
В первом круге первоуральцы обыграли лидера областного чемпионата

В последнюю игру, которая состоялась в субботу 6 июля в Качканаре, 
первоуральцы одолели хозяев – команду «Горняк Евраз» - с сухим счетом 
3:0. 

мы одну уступили, одну за-
кончили вничью, остальные 
закончились в нашу пользу.  

У «Динура» - 28 очков, 
столько же у «Смены» из 
Екатеринбурга. У лидера 
чемпионата - команды «Си-
нара» из Каменск-Уральска 
- на два очка больше. Но в 

первом круге первоуральцы 
обыграли «Синару» 1:0. 

Л у ч ш и м  б о м б а р д и р о м 
нашей команды остается 
Игорь Васильев, забивший 
четыре мяча.  За ним по 
результативности идет Ми-
хаил Макаров, поразивший 
ворота соперника трижды, 
два мяча на счету друго-
го нашего игрока, Тимура 
Афанасьева. Лучшим бом-
бардиром чемпионата пока 
является игрок «Северского 
трубника» из Полевского 
Алексей Филин с результа-
том 11 мячей.     

В последний раз «Динур» 
становился победителем 
областного чемпионата в 
2010 году. Тогда наш игрок 
Павел Соколов был признан 
лучшим бомбардиром чем-
пионата, забив 26 мячей!   

«динур»                
в чемпионате 
свердловской 
области:

1948 — «золото»
1955 — «золото»
1995 — «бронза»
1997 — «бронза»
1996 — «серебро»
2005 — «золото»
2006 — «серебро»
2007 — «бронза»
2008 — «золото»
2009 — «бронза»
2010 – «золото»
2011 – не в призерах
2012 – «бронза» (в 

одном из этапов) 
Победа в Кубке: 1996, 

1998, 2006, 2007, 2011
Суперкубок: 1999, 

2006, 2008, 2009

ПробеЖка длЯ Пауэрлифтера 
В секции пауэрлифтинга появится новый зал с кардиотренажерами

- Освободилась тренерская – небольшое помещение, - говорит 
тренер первоуральской федерации по пауэрлифтингу Дмитрий 
Томковид. – Мы подумали, раз ее нам отдали - сделаем в ней 
кардиозал. Пауэрлифтерам кардионагрузки полезны, но не обя-
зательны, но кроме них на беговых дорожках и эллипсоидах (ими-
тируют бег на лыжах – ред.), которые мы планируем приобрести, 
могут тренироваться те, кто занимается, например, шейпингом.   

На данный момент в тренерской 
идет ремонт (при вскрытии пола обна-
ружилось, что он прогнил и необходи-
мо сделать бетонную стяжку), который 
будет закончен к началу учебного года. 

Секция пауэрлифтинга при Поли-
техникуме вырастила не один десяток 
чемпионов. Сейчас в ней занимаются 
около 100 подростков. Среди них каж-
дый пятый выступает на соревновани-
ях городского и областного уровня. 
Молодые люди из Политехникума и 
детского дома занимаются в секции 
бесплатно. 

- Конец года в соревновательном 
плане у нас будет напряженным, - го-
ворит Дмитрий Томковид. – В октябре 
повезу ребят на чемпионат области в 
Нижний Тагил, 4 ноября пройдет пер-
венство Первоуральска по гиревому 
спорту, в декабре – первенство города 
по пауэрлифтингу. Также осенью в 
Асбесте пройдет первенство по сило-
вому троеборью среди молодежи, так 
что готовимся. 

Павел Никифоров 
Фото автора
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- Чтобы точно сказать, чем точно ломали памятники, каким предметом, 
назначена экспертиза, - говорит заместитель начальника полиции по опе-
ративной работе майор полиции Александр Маляревский. – В этот раз пре-
ступники не просто повалили памятники, как обычно это происходит, после 
чего их можно поднять и установить, они разбивали их на куски. 

К тому же к расследованию подключились дополнительно два перво-
уральских следователя. Приказ об этом подписал начальник полиции 
Сергей Чирко. 

- Отдельным приказом создана следственно-оперативная группа, которая 
будет работать только над раскрытием данного преступления, - говорит 
Александр Маляревский. – Факт повреждения 23 памятников получил боль-
шой общественный резонанс, так как это случай из ряда вон выходящий. 
Аналогичное преступление было совершено в этом году в районе Шайтанки. 
Там было повреждено восемь памятников. Но в том случае мы быстро нашли 
свидетелей погрома, задержали самих вандалов, ими оказались мальчишки 
12-13 лет. В итоге штраф заплатили родители.      

За раскрытием данного дела следит и Главное управление МВД России 
по Свердловской области.

надГробьЯ рушили не только руками и ноГами?
Полицейские проводят по факту вандализма экспертизу  

Погром на Талицком кладбище случился в конце июня. 
Неизвестные разгромили десятки могил: разбили мра-
морные надгробья, выворотили деревянные кресты, раз-
бросали венки и цветы. Сторожа на кладбище нет, сам 
момент надругательства никто не видел.  

сразу в пяти многоэтажках города 
остановились лифты

Ф и р м а  « П е р в о у р а л ь с к л и ф т »  о б с л у ж и в а е т  б о -
л е е  2 5 0  л и ф т о в  в  г о р о д е .  Л и ф т ы  о н а  о т к л ю ч и л а  и з - з а  д о л -
гов управляющей компании «Альтернатива». Долг сейчас составляет  
92 тысячи рублей (в самой «Альтернативе» признают лишь 65 тысяч и винят в 
неплатежах жителей). Добросовестным жильцам при этом ничего не остается, 
кроме как смириться с частой остановкой лифтов и взбираться на свой этаж 
пешком.

- Мы предупреждали неоднократно директора «Альтернативы» господина За-
харова, но безрезультатно, - говорит заместитель директора «Первоуральсклифт» 
Василий Минюк. – Нас известили, что нет денег, и точка. На 1 января «Альтернатива» 
вышла с долгом 58,5 тысячи рублей. С того времени нам они проплатили только 25 
тысяч. Это при том, что ежемесячный платеж должен быть 18 тысяч. На сегодня долг 
составляет 92 тысячи рублей.

Дома, в которых приостановлено обслуживание: Горького, 2б, Ленина, 23 и 25, 
Ленина, 37 и 39. 

Выйдет с зоны пенсионером
Педофила приговорили к 17 годам коло-

нии строгого режима
Областной суд вынес приговор 46-летнему 

жителю Первоуральска Алексею, который 
обвинялся в изнасиловании несовершенно-
летних девочек. Ранее Алексей был судим за 
аналогичные преступления. 

- Суд установил, что 29 июля прошлого года 
злоумышленник, находясь на лестничной пло-
щадке 15-этажного дома по улице Ватутина, 
совершил действия сексуального характера в 
отношении двух девочек, 7 и 11 лет, - говорит 
старший помощник по взаимодействию со СМИ 
следственного управления следственного коми-
тета РФ по Свердловской области Александр 
Шульга. - Педофил поднялся с девочками на по-
следний этаж, вышел с ними на балкон, что вы-
звало подозрения у местных жителей, которые 
и вызвали полицию. После чего подозреваемого 
задержали, сопротивления он не оказал.

Свои действия Алексей объяснял просто: 
«Пьяный был». Гражданин проживал на Динасе. Павел Никифоров  Фото автора

Жительницу  
Первоуральска  
вытащили из-под 
поезда

ЧП произошло на тюменском 
железнодорожном вокзале  
2  июля. Пьяная женщина с ма-
ленькой дочкой залезла под вагон 
поезда «Москва-Абакан». Когда 
сотрудники транспортной полиции 
увели мать и ребенка в безопас-
ное место и начали составлять 
в отношении женщины админи-
стративный протокол, та просто 
обматерила людей в форме. 

Позже в полиции женщина объяснила 
свое поведение неустроенностью личной 
жизни, а также тем обстоятельством, что 
ранее с поезда - за нарушение правил 
проезда в железнодорожном транспорте 
- сняли ее сожителя. Сейчас в отношении 
нарушительницы проводится дослед-
ственная проверка. Решается вопрос 
о возбуждении уголовных дел сразу по 
двум статьям Уголовного кодекса РФ:  по 
статье 156 УК РФ «неисполнение обязан-
ностей по воспитанию несовершеннолет-
него» и по статье 319 УК РФ «оскорбление 
представителя власти». В случае, если 
дело дойдет до суда, женщине грозит 
крупный штраф - до 200 тысяч рублей, ис-
правительные работы или даже лишение 
свободы на срок до трех лет. Что касается 
двухлетней дочери пьяницы, то инспек-
ция по делам несовершеннолетних по 
акту изъяла девочку у задержанной и 
поместила ее в тюменский специализи-
рованный дом ребенка.
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шлю я за 
пакетом пакет

Согласно версии обвине-
ния, троица закупалась за гра-
ницей. Последнюю посылку 
они заказали по сети Интернет 
в Венгрии. Посылка пришла в 
феврале прошлого года в по-
чтовое отделение № 623100 на 
ул. Трубников, 52 Первоураль-
ска. Шилов, а именно на него 
была оформлена посылка, 
получил международное по-
чтовое отправление, но тут его 
и приняли сотрудники Ураль-
ской оперативной таможни. 
Вскрыв посылку прямо на 
почте, оперативники обнару-
жили в ней 200 гр курительной 
смеси. Константин Шилов 
сразу все понял и заявил, что 
«хочет сотрудничать».   

Вечером на встречу с по-
дельниками в Екатеринбурге 
он пришел вместе с сотруд-
никами правоохранительных 
органов. Бузунова и Ермакова 
задержали, отправив нарко-
торговцев в СИЗО. Шилова 
оставили под подпиской о 
невыезде.   

Обвинение всем троим было 
выдвинуто по статье 228.1 
УК РФ – «покушение на сбыт 
наркотических средств орга-
низованной группой в особо 
крупном размере» (до 20 лет 

наркотики ПродаВал 
детский ВраЧ?   
на скамье подсудимых трое обвиняемых в торговле курительными  смесями  

предоставил суду две гра-
моты Ермакова «Лучший по 
профессии», за 2005 и 2006 
год. Шилов предоставил суду 
документы о прохождении 
курсов повышения квалифика-
ции, свидетельство о смерти 
брата Николая, а также выпи-
ску из истории болезни отца 
и матери. Не забыл Шилов и 
о положительной характери-
стике с места работы и вы-
писку из собственной истории 
болезни.             

На заседании Первоураль-
ского городского суда 5 июля 
суд предоставил подсудимым 
выступить с последним сло-
вом.(До этого больше говори-
ли адвокаты. Защита просила 
для подсудимых наказания, 
«не связанного с реальным 
лишением свободы»). 

- Я работаю с 14 лет, я всегда 
показывал себя ответствен-
ным, доброжелательным, 
честным человеком, - сказал 
подсудимый Дмитрий Ер-
маков. – Когда у меня в ре-
зультате врачебной ошибки 
погиб сын, я психологически 
сломался – стал употреблять 
наркотики. В тот момент я 
был разведен с супругой и 
горе разделял со своей ма-
терью. Сейчас горе матери 
еще больше, потому что она 
потеряла еще и меня. Уже 
полтора года я в тюрьме, и 
никакой поддержки у матери 
нет, ни финансовой, ни мо-
ральной. Сейчас мать сломала 
ключицу и не может ухаживать 
за собой. Наркотики – это зло. 
Я работал в детской поликли-
нике и продавать наркотики 
я морально не мог, я всегда 
очень сильно любил детей. 
Работая на «Скорой помощи», 
я пытался быстрее доставить 
их до места операции.      

- Прошу не лишать меня 
свободы, - обратился к суду 
Шилов. – Я думал, что в по-
сылке окажутся легальные 
курительные смеси.   

У Ермакова один ребенок 
пяти лет, у Шилова двое де-
тей – пяти и трех лет, Бузунов 
холост. 

Павел Никифоров 
Фото автора 

Кто продает курительные миксы студентам, 
ученикам техникумов или просто школьникам, 
в том числе первоклассникам? Да, практически 
детям, ведь курительную смесь не надо ставить в 
вену, а затянуться сигареткой может и семилет-
ний. Кто? Отъявленные рецидивисты-отморозки  
по горло в наколках? Как бы не так! Подсудимый 
34-летний Дмитрий Ермаков – директор салона 
красоты «Эгоист» в Екатеринбурге, его подель-
ник 29-летний Константин Шилов – заместитель 
директора ООО «Полюс». Третий из группы – а 
все они, по их собственному признанию, нарко-
маны со стажем – 30-летний Илья Бузунов – во-
дитель-экспедитор. И работали они, по версии 
следствия, на широкую ногу: последний заказ 
- 200 г наркотика, этого хватило бы, чтобы одур-
манить 500 человек.  

колонии). Наркополицейские 
напоминают потенциальным 
«курехам», что 0,01 гр кури-
тельной смеси – это крупный 
размер, 0,5 – особо крупный. 
За покупку полграмма кури-
тельной смеси можно сесть 
на срок от 3 до 8 лет, за про-
дажу грозит уже от 8 до 20 лет 
колонии.    

только  
для себя! 

Шилов, Ермаков и Бузунов 
признают себя виновными 
только в покупке (мол, брали 
только для себя), каждый от-

рицает, что они – организо-
ванная группа. 

- К данным показаниям про-
шу отнестись критически, 
- сказал на суде представи-
тель обвинения. – Они даны 
с целью уйти от уголовной 
ответственности.  

Сторона обвинения запро-
сила у суда для Дмитрия Ер-
макова девять лет лишения 
свободы в колонии строгого 
режима, для Константина 
Шилова – восемь лет, для 
Ильи Бузунова – восемь лет 
колонии.  

Ермаков и Бузунов ранее 
не судимы, Шилов был судим 
в октябре 2003 года, тогда 
Октябрьский районный суд 
Екатеринбурга приговорил 
молодого человека за хране-

ние наркотиков к одному году 
условно. Видимо, не внял.  

лучший  
по профессии

Рабочий коллектив сало-
на красоты «Эгоист» предо-
ставил в суд ходатайство, в 
котором просит назначить 
бывшему директору Ермакову 
условное или минимальное 
наказание. Подобный до-
кумент с подписями пришел 
из окружной детской клини-
ческой больницы, где также 
работал Ермаков. Адвокат 


